



La gimnasia vuelve a llenar los hoteles de Guadalajara



La gimnasia rítmica ha llenado el Palacio Multiusos en los tres días de competición. / FOTO: EDUARDO BONILLA

1.400 gimnastas hicieron las delicias en el Palacio Multiusos

Guadalajara ha vuelto a acoger dos eventos de primer nivel deportivo este fin de semana. En esta ocasión ha sido el Campeonato Nacional de Base Individual y la Copa de la Reina de Gimnasia Rítmica, dos competiciones que han permitido a los guadalajareños conocer más de cerca a las promesas de este deporte. Por el Palacio Multiusos han pasado 1.400 participantes de los distintos puntos de España que han dejado 4.000 pernocaciones en la capital y en los alrededores, y han provocado que se cuelgue una semana más el cartel de no hay habitaciones en los hoteles de la zona. Si esto fuera poco, en siete días habrá otras dos competiciones, en este caso de gimnasia artística. Nuevas muestras de lo importante que es actualmente el deporte para los hosteleros de la capital.

➤ PÁGINA 23

■ TOROS

Triunfa Finito en Brihuega

La tradicional corrida de primavera de Brihuega estuvo este año pasada por agua. Iván Fandiño destacó a pie y Diego Ventura a caballo. Sin embargo, el mal manejo de la espada les impidió salir a hombros. Quien si lo consiguió fue Finito, que tardó mucho en entender al mejor de una floja tarde ganadera. Abellán paseó una oreja bajo el diluvio. ➤ PÁGINA 12



Finito a hombros. FOTO: FRAN JIMÉNEZ

■ DEPORTE

El Dépor, en play-off

El Deportivo Guadalajara ha ganado la primera de las tres finales que le quedan para conseguir jugar los puestos de play-off de ascenso a Segunda División. Este fin de semana ha vencido en el Príncipe Felipe al Cacereño por 1-2 con doblete de Quique González. ➤ PÁGINA 21

■ ESPECIAL

Cuatro rutas por las joyas arquitectónicas de Guadalajara



■ DIPUTACIÓN

El juez echa para atrás un recurso del PSOE al Plan de Carreteras

El vicepresidente de la Diputación Provincial, Lorenzo Robisco, ha dado a conocer una sentencia que viene a dar la razón a la Institución Provincial en asuntos relacionados con el Plan de Carreteras. Dicha sentencia viene motivada por un recurso presentado hace dos años por el Grupo Socialista, impugnando el Plan de Carreteras de la provincia. Según los populares, el PSOE no ha recurrido la sentencia y só-

lo pretendía obstruir y paralizar un Plan de Carreteras que marcha a buen ritmo, y que acabará la legislatura con el 80% de ejecución. ➤ PÁGINA 6



La Justicia dio la razón al Equipo de Gobierno.

■ CORREDOR

El PP denuncia el estado de los polígonos de Azuqueca

El Grupo Popular del consistorio de Azuqueca de Henares ha asegurado que la dejación del alcalde socialista, Pablo Bellido, con los polígonos de la localidad es total. Desde el PP han enviado a los medios de comunicación diversas fotografías que demuestran el mal estado de los polígonos azudenses. De esta manera, se está impidiendo la llegada de nuevas empresas.



Así se encuentran las aceras.

Además, han pedido a Bellido que se dedique más a sus vecinos y menos a la secretaría general de su partido en nuestra provincia. ➤ PÁGINA 6